

Einbürgerungsgesuche Gemeinde Arth

Duarte Nuno Couto Pacheco, geboren 6. November 1982, von Portugal, Wohnsitz in der Schweiz seit 12 Jahren, wohnhaft 6410 Goldau, Gotthardstrasse 25a.

Claudio Antonio Boschet-Rossetti, geboren 21. Oktober 1963, von Italien, Wohnsitz in der Schweiz seit Geburt, wohnhaft 6415 Arth, Kronenhofweg 3.

Anita Karrica, geboren 4. Oktober 1986, von Kosovo, Wohnsitz in der Schweiz seit 28 Jahren, wohnhaft 6414 Oberarth, Heulediweg 16.

Einwände oder Bemerkungen

Innert 20 Tagen kann jedermann zu den Einbürgerungsgesuchen beim entsprechenden Gemeinde- bzw. Bezirksrat Einwände oder Bemerkungen anbringen (§ 8 Abs. 2 KBüG, SRSZ 110.100).

Personen, die Einwände oder Bemerkungen anbringen, haben im Einbürgerungsverfahren keine Parteistellung (§ 8 Abs. 3 KBüG). Die Frist für Einwände oder Bemerkungen dauert vom 14. August bis und mit 4. September 2025 (Gerichtsferien berücksichtigt).